



Entenwirt bei der Bauernmarktmeile in München

Beitrag

Auch heuer ist der Entenwirt vom Samerberg wieder mit dabei, wenn am Sonntag, 24. September in der Münchner Ludwigstraße und am Odeonsplatz die große Bauernmarktmeile des Bayerischen Landwirtschaftsministeriums und des Bayerischen Bauernverbandes eine Vielzahl an bayerischen Köstlichkeiten anbietet. Peter Schrödl wird an diesem Tag von 10 Uhr bis 17.30 Uhr Enten-Gröstl und Enten-Bratwurst anbieten. Nähere Informationen: www.entenwirt.de .

Foto: Bayer. Landwirtschaftsministerium – Entenwirt Peter Schrödl



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Samerberg
3. Törwang